
NOTA INFORMATIVA ACLARATORIA ACERCA DEL SERVICIO DE RECOGIDA DE RESIDUOS EN EL 
MUNICIPIO DE CAÑAVERAL. 

En vista de los acontecimientos e informaciones publicadas en el día de hoy sobre la 
recogida de residuos, en concreto en el punto situado en la calle Salsipuedes, el Equipo de 
Gobierno de este vuestro Ayuntamiento entiende necesario dar las explicaciones que se 
enumeran a continuación. 

En primer lugar estamos de acuerdo en que la situación del punto de recogida no es el 
más apropiado dada la extrema cercanía a un parque, por lo que este equipo ya valoró la 
reubicación de los mismos, si bien es cierto, no se creyó conveniente hacerlo en este mes de 
agosto por dos motivos, uno por la posible confusión que pudiera crear con la población en el 
periodo estival y otro dado que el parque está cerrado hasta que se reparen las cimentaciones 
del mobiliario en estos momentos. 

Dicho esto, en vistas del incremento de vecinos en la barriada como refuerzo al 
servicio de recogida orgánica (contenedores verdes o grises) se instaló provisionalmente un 
contendor junto al de cartón (contenedor azul) y plástico (contenedor amarillo). 

Durante dos semanas se ha procedido a la retirada de la basura orgánica en este punto 
en coordinación con el equipo de recogida, con el que desde la semana pasada se concretó la 
retirada de dicho contenedor, el cual tras la recogida de hoy rutinaria se retirará en el día de 
mañana por los operarios de este Ayuntamiento. No ha sido a instancia de ninguna solicitud, 
sino un hecho ya organizado con el equipo de recogida desde hace días. 

Tal como se ha comunicado esta mañana por medio de bando municipal, 
semanalmente de forma rutinaria se procede al aviso del gestor de residuos (que no es la 
Mancomunidad) de cartón-papel y plásticos para su recogida, normalmente los miércoles 
aprovechando el desarrollo del mercado municipal. La semana pasada se vaciaron los 
contenedores de dichos residuos, y en el día de mañana volverán a pasar a su recogida tras su 
aviso ayer por parte del Ayuntamiento ayer. 

Se informa que la Alcaldía se ha puesto en contacto antes y durante el mes de agosto 
con el Presidente de Mancomunidad para solicitar una reunión urgente con el fin de exponer 
los problemas que venimos sufriendo desde hace muchos meses con el servicio de basura, 
reunión concretada para el mes de septiembre y de la que se hará publico el alcance y las 
decisiones o giros tomados en cuanto a este servicio. 

Además, esta misma mañana esta Alcaldía se ha puesto en contacto con la Gerencia de 
Mancomunidad en la Sede de Cañaveral para que explicasen las gestiones acordadas y 
realizadas en los días pasados por este Ayuntamiento, tal y como han hecho. 

No les quepa duda de que estamos trabajando para mejorar o incluso poder cambiar 
radicalmente el servicio de basuras, como otros servicios, y que nos preocupan y ocupan las 
molestias que puedan ocasionar. 

Les rogamos de nuevo hagan buen uso de la clasificación, ante cualquier duda este 
Equipo y esta Alcaldía tiene las puertas abiertas para sus peticiones, propuestas y como no 
objeciones con el único fin de mejorar nuestro Municipio y la calidad de vida de sus habitantes. 

 

La Alcaldía. 


